

恐怖! 鬼が出た!

町立第二幼稚園で豆まき

2月3日、町立第二幼稚園(深草安世園長)で節分恒例の豆まきが行われました。当日はあいにくの雨模様で、室内で行われた豆まきでしたが、子どもたちは元気に掛け声をあげました。

「福は内、鬼は外!」

お手製の鬼のお面をつけ、友達同士交代しながら豆を投げ合い、伝統行事を楽しみました。

一通り豆を投げ終えると、どこからともなくドンドンドンと太鼓の音が鳴り響きました。

「ガオー、ウガー」

どよめく園児たちの目の前に、いきなりこん棒を持った赤鬼が現れ、園児たちを驚かせました。「鬼が出た!」。笑顔が凍りつき、パニックになりながら逃げ回る園児たち。中には泣き出す子も。ですが、みんなで力を合わせ「鬼は外!」と豆で応戦。強そうな鬼もたまらずも逃げ出しました。鬼が去りしばらくすると、園児たちにも笑顔が戻りました。



しばらく涙が止まりませんでした



鬼の登場に大パニック!



お面をかぶって鬼は外! 福は内!

文化会館 イベントスポット

日 時

4月20日 土

開 場 午後1時30分

開 演 午後2時

入場料 無料

・入場整理券が必要です

整理券のお求め先／

益城町文化会館・益城町役場・益城町内各郵便局・JA上益城広安支所・のぐち酒屋(広崎)

ブルームの会会員も入場整理券が必要です。



主催／益城町・益城町教育委員会

■定員に達した場合は、整理券があっても入場をお断りする場合があります。■当日は駐車場の混雑が予想されますので、ご来場の際はできるだけ公共交通機関をご利用ください。■就学前のお子様の託児を実施します。ご希望の方は4月13日(土)午後5時までにお申し込みください。